

Н. Паладій

Выбор методов государственного управления сферой интеллектуальной собственности в условиях интеграции в международные сообщества

С. 3–12

Автор анализирует принципы, использование которых создает условия, способствующие выбору совокупности методов для эффективного управления сферой интеллектуальной собственности в Украине. В статье рассмотрены также риски принятия необоснованных решений, не учитывающих экономическую составляющую, политические события, кризисные явления и другие факторы внутренней и внешней среды.

Г. Андрощук

Национальные стратегии развития интеллектуальной собственности: опыт Финляндии

С. 13–23

Рассмотрен опыт Финляндии по разработке и реализации стратегии права интеллектуальной собственности (ПИС), как составляющей национальной инновационной системы. Влияние на важность развития интеллектуальной собственности будут иметь 4 ключевые тенденции: глобализация, оцифровка и конвергенция, политизация ПИС, и расширение сферы ПИС. Анализируются будущие планы и цели на 2015 год, структура стратегии, мероприятия касательно национальной, международной политики и политики ЕС в сфере ПИС, необходимые для достижения ее целей, функциональная и экономическая эффективность системы, её мониторинг.

О. Кулинич

Условия реализации и ограничения права на фотографирование физических лиц в общественных местах

С. 24–31

В данной статье исследуются условия осуществления права на фотографирование физических лиц. Обращается внимание на существование презумпции согласия физического лица на фотографирование ее в общественных местах только при условии открытости проведения съемки. Анализируются ограничения права на фотографирование, среди которых проанализированы ограничения, установленные на уровне нормативно-правовых актов, норм корпоративной этики и морали, судебных решений. Запрет на фотографирование физических лиц может носить как абсолютный, так и относительный характер, может быть безусловными или условными, касаться отдельных физических лиц или группы лиц.

Л. Комзюк

Современные тенденции гармонизации авторского права ЕС

С. 32–39

В статье исследованы современные тенденции гармонизации авторского права Европейского Союза.

M. Paladii

Mechanisms of intellectual property state management in terms of integration into the international communities

P. 3–12

The author analyses principles that provide with the conditions enabling the choice of methods for effective intellectual property management in Ukraine. The article also examines the risks of making unreasonable decisions that do not take into account economic component, political factors, crisis phenomena, as well as internal and external environment.

H. Androschuk

The national strategy for intellectual property: the Finnish experience

P. 13–23

The experience of Finland in the development and implementation of the strategy of intellectual property rights (IPR) as a component of the national innovation system is considered. Impact on the importance of intellectual property will have four key trends: globalization, digitization and convergence, the politicization of IPRs, and the extension of IPRs. Future plans and objectives for 2015, the structure of the strategy, activities on national, international politics and policy of the EU in the field of IPR necessary to achieve its objectives, operational and economic efficiency of the system and its monitoring are examined.

O. Kulinich

Conditions of implementation and rights limitation of natural persons photographing.

P. 24–31

The conditions of exercising rights for individual photographing are investigated in the following article. Much attention is paid to the existence of natural person's assent presumption for one's photographing in the public places only under the condition of photography openness. There are right abridgements for photographing, among them we can name abridgements prescribed legally, by norms of the corporate ethics and morality and court decisions. Individual's photographing prohibition can be absolute or relative, conclusive or contingent and be applied to certain individuals or groups.

L. Komziuk

The modern trends in the EU Copyright Law harmonization

P. 32–39

The article researches the modern trends of European Union Copyright Law harmonization.

В. Дробязко

**Закон США об авторском праве 1976 года
С. 40–48**

В статье раскрыта динамика развития авторского права США на протяжении последнего полувека. В центре исследования — ныне действующий Закон об авторском праве 1976 года, его истоки, основные положения, последующие изменения и дополнения.

И. Коваль

Определение судебной юрисдикции относительно защиты прав в сфере промышленной собственности
С. 49–53

Проведено исследование современного состояния и перспектив определения судебной юрисдикции относительно защиты прав в сфере промышленной собственности. Анализируются проблемы разграничения судебных юрисдикций в этой сфере. В результате исследования обоснована необходимость обеспечения полноценной специализации судебной юрисдикции относительно защиты прав промышленной собственности в виде создания в системе хозяйственных судов патентного суда.

О. Мацкевич

Общие подходы к определению юридической ответственности провайдеров за нарушения авторских и смежных прав в сети интернет
С. 54–62

Исследуются различительные аспекты понятий «провайдер доступа», «хостинг-провайдер», «контент-провайдер». А также проанализировано отечественное и зарубежное законодательства, судебная и договорная практика в отношении установления ответственности провайдеров за нарушения в сфере авторских и смежных прав.

С. Ревуцкий

Применение интеллектуальной собственности в условиях деятельности технопарковых инновационных структур
С. 63–72

Рассматривается проблема эффективного внедрения в хозяйственный оборот результатов инновационной деятельности — объектов интеллектуальной собственности, которые являются высокотехнологическими и новыми видами продукции. Рассматривается создание и эффективное функционирование за счет государственной поддержки сети технопарковых инновационных структур.

А. Литвин

Охрана новых инновационных технических решений без патентования
С. 73–75

Автор анализирует преимущества использования ноу-хау как более эффективного способа защиты информации коммерческого или технического характера по сравнению с патентной защитой.

V. Drobyazko

**The U.S. Copyright Act 1976
P. 40–48**

The article revealed the dynamics of the U.S. copyright for the past half century. In the center of research are the Copyright Act 1976 which is acting now, its origins, main provisions, the following changes and additions.

I. Koval

The judicial jurisdiction definition in relation to defence of rights in the industrial property field
P. 49–53

In the article research of the modern state and prospects of judicial jurisdiction decision is conducted in relation to defence right in the field of industrial property. The problems of judicial jurisdictions differentiation are analyzed in this sphere. As a result of research the necessity of valuable specialization providing of judicial jurisdiction is grounded in relation to defence of industrial ownership rights as creation of patent court in the economic courts system.

O. Matskevych

Common approaches to the determination of the providers' legal liability for infringement of copyright and related rights on the Internet
P. 54–62

The author examines the distinctive features of the concepts of «access provider», «hosting provider», and «content provider». It is also analyzed the domestic and foreign legislation, judicial and contractual practices with regard to establishing the responsibility of providers for violations of copyright and related rights.

S. Revutsky

The use of intellectual property in innovative structures of industrial parks
P. 63–72

This article considers the problem of effective implementation of marketing of innovation — intellectual property rights, which are high-tech and new products. The establishment and effective functioning of government support through a network of innovative industrial parks structures are considered.

O. Lytvyn

New and innovative technical solutions protection without patenting
P. 73–75

The author analyzes the benefits of know-how as a more effective way to protect information of commercial or technical nature, as compared to patent protection.

М. Гришкова

Организационно-правовые средства передачи в промышленность разработок вузов, выполненных при финансовой поддержке государства

С. 76–80

В статье представлены преимущества и недостатки Закона Бая-Доула, отмечается необходимость проведения взвешенной государственной политики, которая бы способствовала паритетному сотрудничеству промышленности — университетов и правительства. Результаты научно-исследовательских разработок университетов должны отвечать потребностям промышленности и соответственно коммерциализироваться. В качестве примера тесного взаимодействия университета с промышленностью подано модель функционирования технологического университета Тампере (Финляндия). Предложены некоторые меры по повышению эффективности управления инновационным процессом в украинских вузах.

В. Романюк

Международный опыт налогообложения доходов нерезидентов-физических лиц

С. 81–87

В статье исследуется иностранный опыт налогообложения доходов нерезидентов-физических лиц (на примере Великобритании и Российской Федерации). Обобщаются подходы касательно законодательных требований к статусу нерезидента, особенностей налогообложения доходов, ставок налога, порядка уплаты и т.д.

П. Скutelnyk

Финансово-правовые аспекты банкротства как многоаспектного юридического процесса

С. 88–94

В статье банкротство раскрывается как многоаспектный юридический процесс, как сквозная юридическая категория. Исследуется влияние внешних и внутренних факторов на становление и развитие законодательного регулирования института банкротства. Определяются финансово-правовые аспекты данного института.

В. Теремецкий

Административные процедуры в сфере налоговых правоотношений

С. 95–100

Уточняется семантика слова «административная процедура» и близких к нему по смыслу слов (терминов, категорий); сформулировано понятие административных процедур в сфере налоговых правоотношений.

M. Gryshkova

Organizational-legal means of the transfer to the industry of the higher education institution's developments that were financially supported by the state

P. 76–80

The article presents advantages and disadvantages of the provisions of Bay-Dole Act. There is emphasized the need for a balanced public policy that promotes equal cooperation of industry, university and government. The results of research and development activities of the universities should meet the needs of industry and be commercialized. As an example of close cooperation between industry and university there is represented a model of functioning of Technology Tampere University (Finland). There are proposed some measures to improve the management of innovation processes in Ukrainian universities.

V. Romanyuk

International experience in income tax non-residents – individuals

P. 81–87

In this paper we study foreign experience income tax non-residents - individuals (for example, the UK and Russia). Synthesis approach with regards to the legislative requirements for non-resident status, the characteristics of tax revenues, tax rates, the order of payment, etc.

P. Skutelnyk

Financial and legal aspects of bankruptcy as a multifaceted legal process

P. 88–94

The article reveals the bankruptcy of a multi-faceted legal process as a cross-cutting legal category. The influence of internal and external factors on the formation and development of legislative regulation of the institution of bankruptcy. Determined by the financial and legal aspects of the institution.

V. Teremetsky

Administrative procedures are in the area of tax relations

P. 95–100

Clarifies the semantics of the word «administrative procedure» and close to it within the meaning of words (terms, categories), the concept of administrative procedures in the field of tax law.



До уваги авторів!

Редакція приймає рукописи статей, що раніше не друкувались, як на електронних носіях, набраних у програмах MS Office, так і надруковані на папері, обсягом до 10 сторінок (шрифт — Times New Roman, розмір — 14, інтервал — 1,5).

Статті повинні бути оформлені відповідно до вимог ВАК України щодо наукових робіт, обов'язково мати рецензію й анотації російською та англійською мовами (з перекладом прізвища й імені автора і назви статті). Ілюстративний матеріал має бути у форматі .tif або .jpg, розміром 300 dpi.

Прохання до авторів: разом з матеріалами надсилати свою фотографію та інформацію щодо наукового ступеня, місця роботи, посади, поштової адреси й контактних телефонів.

Редакція лишає за собою право на редагування та скорочення рукописів. За достовірність інформації та статистичних даних, які містяться у рукописах, відповідальність несе автор. Редакція не завжди поділяє позицію авторів публікацій.

Повторне видання статей, розміщених на шпальтах журналу «Теорія і практика інтелектуальної власності», можливе лише за згодою редакції.

Надіслані до редакції матеріали авторам не повертаються.

Автор, який подав матеріали до друку, вважається таким, що погоджується на подальше безоплатне їх розміщення на сайті НДІ інтелектуальної власності та Національної бібліотеки України імені В. І. Вернадського.

Відтворення матеріалів журналу або їхніх частин будь-якими засобами чи в будь-якій формі, зокрема і в Інтернеті, забороняється без письмового дозволу редакції журналу.

ШАНОВНІ ЧИТАЧІ!

Науково-практичний журнал «Теорія і практика інтелектуальної власності» виходить один раз на два місяці. Передплатити наш журнал ви зможете в будь-якому поштовому відділенні України, а також за допомогою системи WebMoney на сайті ДП «Преса» — www.presa.ua.

Сподіваємося, що наш журнал стане корисним помічником у вашій справі!

Вартість передплати на 2012 рік					
	Індекс	2 міс./грн	4 міс./грн	6 міс./грн	12 міс./грн
Фізичні та юридичні особи	23594	35	70	105	210

З глибокою повагою,
редакційна колегія